
Umweltamt, 23.05.2022 
 
 
Antwort auf die Anfrage der CDU-Fraktion vom 17.05.2022 zur Sitzung des 
Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz am 24.05.2022 (Drucksachen.-Nr.: 
4040/2020-2025) 
 
 
 
Imagefilme zur Verkehrswende 
 
 
Im Rahmen der Produktion von Imagefilmen zur Verkehrswende (vgl. Drucksachen-
Nr.: 3348/2020-2025) will die Verwaltung die Einbindung weiterer Akteure prüfen (vgl. 
Mitteilung zu Top 7.2.1 in der Sitzung des AfUK am 26.4.2022).  
 
 
Frage:  
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung die Ressourcen des „Filmhaus Bielefeld“ 
in die geplante Kampagne einzubeziehen? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Möglichkeit zur Einbeziehung des „Filmhaus Bielefeld“ wird im weiteren Verfahren 
geprüft. 
 
 
 
gez. Möller 


